



## Pide presidenta Claudia Sheinbaum al pueblo a salir a votar en la elección judicial

Por Luis Carlos Silva

La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum invitó al pueblo de México a salir a votar en la elección judicial el próximo 1° de junio en la elección judicial, luego de la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que permite a gobernadores promover la jornada electoral.

Durante el pasado fin de semana, la mandataria federal aprovecha cada discurso público para llamar a la ciudadanía a votar.

“No se les vaya a olvidar el 1 de junio” la elección judicial, expresó la presidenta Claudia Sheinbaum en su gira por Zacatecas.

“Hay que ejercer nuestro derecho al voto y demostrarle al mundo entero y a nuestro país que el pueblo de México es mucha pieza y que ha decidido caminar por el rumbo de la democracia y la transformación”, dijo en el evento de arranque de obras para el “Programa de Vivienda para el Bienestar”, en Guadalupe, Zacatecas.

Ante los zacatecanos presentó los programas e hizo “un examen: ¿Qué va a ocurrir el 1 de junio? ¿Por quién vamos a votar?”, enseguida se quejó: “Nuestros adversarios se burlan cuando digo que somos el país más democrático del mundo porque en ninguna nación se eligen a los tres poderes por el voto popular”.

Recordó que en Estados Unidos sí llevan a cabo algunas elecciones para cargos del poder judicial.

Sheinbaum Pardo habló de tres acciones que el gobierno federal impulsó en el estado.

La primera es relacionada con la autosuficiencia alimentaria con tres acciones

relacionadas con el frijol, principal semilla producida en el estado: levantar la planta de producción; los precios de garantía, a 27 pesos el kilo; y la compra de frijol para acopiarlo y después distribuirlo en las Tiendas de Bienestar con la leyenda: “Frijol de bienestar producido en Zacatecas”.

La segunda acción de gobierno es el nuevo Hospital de especialidades regional en Guadalupe; y el tercer anuncio es la construcción de vivienda para el bienestar.

La presidenta también destacó otros dos proyectos pendientes: la presa Milpilla, para la cual se comprometió a que no se construirá por la fuerza pues tiene que ser en consenso con los propietarios de la zona.

El otro elemento es “ayudar a David (Monreal, gobernador) a pavimentar y quitar baches de todas las carreteras de Zacatecas.

En Aguascalientes encabezó el arranque del Programa de Vivienda para el Bienestar.

La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum concluyó su gira de fin de semana en Aguascalientes, donde encabezó el arranque del Programa de Vivienda para el Bienestar.

El evento se llevó a cabo en el Fraccionamiento Lázaro Cárdenas del municipio de Rincón de Romos.

Ahí, la mandataria federal colocó la primera piedra del proyecto, que tiene como objetivo garantizar el acceso a la vivienda como un derecho para los mexicanos.

El programa de vivienda para el bienestar busca atender a sectores vulnerables mediante la construcción de hogares dignos y sustentables como parte de una estrategia para mejorar la calidad de vida en las comunidades del país.



Foto: Cuartoscuro



Foto: Cuartoscuro